



Ich sehe dich **GROSS!**

Impulsreihe zur Jahresparole 2024 / 2025 Teil 1 - Ich sehe dich groß!

Manuela & Peter Miller



Ich sehe dich groß!

Bei einer Online-Veranstaltung ist es ja immer wieder lustig, wer auf eine Taste drückt und dabei zufällig den Bildschirm freigibt oder jemand plötzlich auf den gesamten Bildschirm vergrößert. Bei einem solchen Online-Treffen war es wieder so, dass ein Ehepaar auf dem ganzen Bildschirm zu sehen war und sie fragten: „Sind wir jetzt für alle so groß?“ – „Ja, wir sehen euch alle groß!“ war die Antwort aus der Runde.

- Sehen wir die Größe des Gegenübers?
- Anerkennung und Wertschätzung lässt uns wachsen und aufrichten.
- Die Resonanz von unserem Umfeld prägt uns wesentlich, egal wie alt wir sind.
- Wertschätzung tut gut und die Menschen um uns herum sehnen sich danach.
- Ich möchte mich dieses Jahr um die Haltung bemühen „Ich sehe dich groß!“

Beispiel P. Kentenich:

- Menschen, die bei ihm waren, erzählten, dass sie den Eindruck hatten, dass nur sie in dem Moment wichtig waren und das, was sie erzählten.
- Pünktlichkeit
- Anerkennende Worte
- Abendgebetsvorschlag: Wen habe ich heute groß gesehen?
- Keine Mail ohne einen Ausdruck von „Ich sehe dich groß!“
- Könnte vielleicht dieses Jahr das Motto des Weihnachtsgruß- / Karten-Wunsches unser Jahresmotto sein? Wenn also jede Karte, die wir zu Weihnachten schreiben, ein „Ich sehe dich groß-Wort“ beinhaltet, wird das spürbar sein und positive Konsequenzen haben.
- Unsere Erfahrung zeigt, und das habt ihr bestimmt auch schon erlebt, dass wenn man anderen Wertschätzung schenkt, dass diese auch motiviert sind, diese zu erwidern.
Das gibt dann einen heiligen Wetteifer.

Anregungen fürs Ehegespräch

- Nehmen wir uns einen Moment Zeit, um uns spontan die Menschen vor Augen zu führen, die wir groß sehen.
- Könnte nicht jede Familie für sich eine individuelle Karte gestalten, mit dem Menschen, die sie groß sehen.
- Wie können wir die Haltung „Ich sehe dich groß“ in unserem Alltag sichern?